

# Tanzen: Karsts verteidigen ihren Titel

**Ottweiler.** Sarah und Alexander Karst haben bei den Meisterschaften der saarländischen Tanzsportler im Ottweiler Schlosstheater ihren Titel in der Hauptgruppe S Latein klar verteidigt. Das 20 und 21 Jahre alte Geschwisterpaar, das für Schwarz-Gold Casino Saarbrücken startet, setzte sich gegen vier Paare durch und musste nur wenige Bestnoten an die Vizemeister Teresa und Gian-Luca Carello vom gleichen Verein abgeben, die zuvor Meister in Jugend A Latein geworden waren. *om*